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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

LISTA DE PRESENÇA NA REUNIÃO DEOÍí^/^/^, HORAS.

I. MEMBROS NATOS

Diretor: Prof. Dr. Amilcar Oscar Herrera

Diretor Associado: Prof. Dr. Iran F.Machado

Chefe do DMG: Prof. Dr. Asit Choudhuri

Chefe do DPCT: Prof. Dr. Tamas M.K.Szmrecsanyi

Chefe do DARM: Prof. Dr. Celso Pinto Ferraz

Coord. CPG: Prof. Dr.Gi Iberto Ameral

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE

i

r:

MS-04 Prof. Dr. Bernardino R.Figueiredo

MS-04 *Prof? Ângela M.T.de Souza

MS-03 Prof. ítalo B.F.A.Fi1isetti
(T n K.

MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

MS-02 Proff Mariley Simões F.Gouveia

MS-02 Prof? Leda Gitahy

SUPLENTES

Wa~

MS-04 Prof. Celso Dal Re Carneiro

MS-04 Prof. Renato P.Dagnino

MS-03 Prof. Alfonso Schrank

MS-03 Prof. Oswaldo Sevá

MS-02 Prof. Sérgio R.Reis de Queiroz

MS-02 Prof? Silvia F.M.de Figueiroa
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III. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG. Prof. Carlos A.L.S.Cunha

IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTES

Titulares: Wilson Trigueiro de Souza

Ornar Saltermann

Silvio Jorge C. Simões

Suplentes: Elizabete C.C. de Carvalho

Luiz A. Bonqiovanni _

Selena da Silva Braga

V. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMINISTRATIVOS

a

Titulares: Maria Cristina P.Veglia

Neide dos Santos

Dailto Silva /L^//

Suplentes: Roberta Geraldina Silva _
Ednalva Ribeiro de Novaes

Roberto Leite do Canto

VI. CONVIDADOS
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ATA DA 13S REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO

DATA: 04.05.89

HORÁRIO: 10:00 horas

PRESENTES:

. Profs. Amilcar Oscar Herrera, Iran F.Machado, Asit

Choudhuri, Tamas M.K.Szmrecsanyi, Celso Pinto

Ferraz,Gilberto Amaral, Bernardino Ribeiro de

Figueiredo, Ângela M.Tude de Souza, Newton Mu_l
ler Pereira, Mariley Simões Flória Gouveia,

Celso Dal Re Carneiro, sérgio R.R.de Queiroz,

Hebe Vessuri,

Carlos A.L.S.Cunha, Silvio

Jorge Simões, Luiz A.Bongiovanni, Selena da S.

Braga, Cristina P.Vegla, Neide dos Santos

Furlan, Dailto Silva, Carmem F.V.D'Abreu.

PAUTA:

. Ata da Eleição Anterior,

. Ata da Eleição de MS-06 e MS-03

. Impugnação pedida pelo Prof. ArsSnio O.Sevá Filho,

. Ata. da Eleição de Diretor,

. Carta da Comissão Eleitoral,

. Lista Tríplice,

. Decisão sobre a carta da Comissão Eleitoral.

. Ata anterior aprovada, sera enviada copia aos Departa

mentos .

. Ata da Eleição de Membros Complementares

Foram eleitos

Prof. Newton

Profa. Hebe Vessuri MS-06

Titular MS-03 e Profs. Job Jesus Ba

tista e Luiz A.M.Martins - Suplentes MS-03.

. Apos aprovaçao da Ata foi dado posse aos novos membros

. Pedido de impugnação

A Secretária faz a leitura da carta enviada pelo Prof.

Arsenio O.Seva Filho a Congregação, pedindo ^mpugnaçao

da consulta ã Comunidade para escolha do próximo dire

tor do Instituto.



Apos as explicações dadas pelo Prof. Herrera e discus

sões sobre o assunto, procedeu-se a votação do pedido

em questão.

Todos os membros votaram contra o pedido de impugnação

e houve duas abstenções.

Profa. Ângela pede que se registre em ata como segue

"Não nos cabe aprovação no presente e nem se opor a

vontade soberana dessa Congregação, entretanto regis

tro meu desacordo com a falta de critérios adotada por

essa Congregação'.'

Em seguida a Secretária do IG faz a leitura do telex

enviado ao Diretor do Instituto e a Congregação dando

apoio ao programa do Prof. Bernardino enviado pelos

professores, Álvaro Penteado Crosta, ítalo B.F.A.Fili-

setti, Jorge Ruben Biton Tapia, Roberto P.Xavier, Leda

M.Caira Gitahy, Rui de Quadros Carvalho.

. Carta da Comissão Eleitoral

Prof. Herrera propõe que se passe primeiro a composição

da lista Tríplice e no final se retorne a questão da

carta.

. Ata da Consulta a Comunidade do IG

Após a leitura da ata e depois passada a planilha com

o resultado das eleições aos presentes, a mesma foi a-

provada.

. Composição da Lista Triplice

Com base nos resultados da Consulta à Comunidade, Prof.

Herrera propôs como 1^ da Lista o nome do Prof. Bernar

dino Ribeiro de Figueiredo por ter sido o mais votado.

A proposta foi aprovada havendo uma abstenção.

Prof. Herrera propõe como segundo da lista o nome

Prof. Iran Ferreira Machado por ter sido o segundo mais

votado.

A proposta foi aprovada com uma abstenção

Prof. Herrera coloca em votação a inclusão do nome do

Prof. Sevá como 3^ nome da lista, por ter sido um dos

candidatos inscritos.

do



A proposta foi aprovada com 09 votos a favor

04 votos contra

06 abstenções.

Retomando a carta assinada por tres membros da Comissão

Eleitoral relatando o procedimento do Prof. Sevá duran

te a consulta feita a comunidade do IG, Prof. Herrera

coloca que ele como Diretor do IG é responsável por ques

toes dessa natureza. Diz que há duas posições a ser toma

da: enviar a carta às instâncias superiores para que eles

tomem uma decisão ou a Congregação decidir agora que pro

videncias tomar.

Após discussão sobre o assunto, ficou a seguinte propos

ta do Prof. Tamas:

Que a Congregação apoie a Comissão Eleitoral, que lamen-

tã' o ocorrido e que peça que tais fatos não se repitam
no IG.

Houve 16 votos a favor

03 abstenções.

. A aluna Selena, diz que em reunião com os alunos do DPCT

consultafoi discutido que eles esperam que a próxima

não seja tão conturbada e que sejam discutidos a questão

dos pesos pois os alunos não concordam com o critério ho

je existente.

. Prof. Iran coloca sua perplexidade diante do tumulto em

relação a campanha e

desde o início. Ele espera que daqui em diante o espirito

seja outro.

Prof. Bernardino agradece aos membros da Congregação. Diz

que no encerramento da contagem dos votos ele tomou

iniciativa de convidar o Prof. Iran para cumprimentar a

Comissão e demonstrar que nem ele nem Prof. Iran tomaram

nenhuma posição de conturbar a Comissão. Todos nós, pro

fessores, alunos e funcionários, devemos trabalhar para

restruturar dentro do IG o clima de respeito. Agradece

aos que votaram nele e aos professores afastados, pelo

apoio ao Programa dele.

Prof. Herrera agradece e encerra a reunião.

a falta de respeito que houve

a

Instituto de Geociencias, II de maio de 1989



ATA DA 13g REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO

No dia 04 de maio de 1989, às 10:00 horas deu-se início a

13^ Reunião Ordinária da Congregação do Instituto de Geociências, esta

vam presentes os Profs: Amilcar Oscar Herrera, Iran Ferreira Machado,

Asit Choudhuri, Tams M.K.Szmrecsanyi, Celso Pinto Ferraz, Gilberto Ama

ral, Bernardino Ribeiro de Figueiredo, Ângela Maria Tude de Souza, New-

ton Muller Pereira, Mariley Simões Floria Gouveia, Celso Dal Re Carneiro,

Sérgio Robles Reis de Queiroz, Hebe Maria Cristina Vessuri, Carlos A.L.

Silveira Cunha, Silvio Jorge Simões, Luiz A.Bongiovanni, Selena da S.Bra

ga, Maria Cristina Pansani Veglia, Neide dos Santos Furlan, Dailto Silva

Carmem Felix Vilhete D'Abreu. PAUTA: Ata anterior. Ata da eleição

MS-06 e MS-03, Impugnação pedida pelo Prof. Arsênio Oswaldo Sevá Filho,

Ata da Eleição de Diretor, Carta da Comissão Eleitoral, Lista Triplice,

Decisão sobre a carta da Comissão Eleitoral. Ata anterior aprovada, será

enviada cópia aos Departamentos. Ata da Eleição de Membros Complementares

Profa. Hebe Vessuri - MS-06, Prof. Newton Muller Pereira

Titular MS-03, e Profs. Job Jesus Batista e Luis A.M.Martins suplentes

MS-03. Após aprovação da Ata foi dado posse aos novos membros. Pedido de

Impugnação - A Secretária faz a leitura da carta enviada pelo Prof. Arse

nio Oswaldo Sevá Filho á Congregação, pedindo impugnação da consulta

Comunidade para escolha do proximo diretor do Instituto. Apos as explica

ções dadas pelo Prof. Herrera e discussões sobre o assunto, procedeu-se a

votação do pedido em questão. Prof. Lobão pede que se registre em Ata que

a Área por unanimidade não aceita a impugnação. Pede também que se regis

tre que no caso da Profa. Laura Correia Guarnieri, houve erro da Comissão.

Todos os membros votaram contra o pedido de impugnação e houve duas absten

ções. Profa. Ângela pede que se registre em ata como segue: "Não nos cabe

aprovação no presente e nem se opor a vontade soberana dessa Congregação,

entretanto registro meu desacordo com a falta de critérios adotada

essa Congregação". Em seguida a Secretária do IG faz a leitura do telex

enviado ao Diretor do Instituto e a Congregação dando apoio ao programa

do Prof. Bernardino assinado pelos Professores, Álvaro P.Crosta, ítalo

B.F.A.Filisetti, Jorge Ruben Biton Tapia, Roberto Perez Xavier, Leda M.

Caira Gitahy, Ruy de Quadros Carvalho. Carta da Comissão Eleitoral - Prof.

Herrera propõe que se passe primeiro a composição da Lista Triplice e no

final se retorne a questão da carta. Ata da Consulta á Comunidade do IQ-

Após a leitura da ata e depois de passada a planilha com o resultado das

eleições aos presentes, a mesma foi aprovada. Composição da Lista Tripl_i

ce.

de

foram eleitos

a

por



Com base nos resultados da Consulta a Comunidade, Prof. Herrera propos

como 12 da Lista o nome do Prof. Bernardino Ribeiro de Figueiredo por

ter sido o mais votado, houve uma abstenção e todos os demais membros

foram favoráveis. Prof. Herrera propõe como segundo da lista o nome do

Prof. Iran Ferreira Machado por ter sido o segundo mais votado. Prof.

Herrera coloca em votação a inclusão do nome do Prof. Sevá como 32 no

me da lista, por ter sido um dos candidatos inscritos. A proposta foi

aprovada com 09 votos a favor e 04 votos contra, 06 abstenções. Retor

nando a carta assinada por tres membros da Comissão Eleitoral denunci

ando o comportamento do Prof. Sevá durante a consulta feita á comunida

de do IG, o Prof. Herrera coloca que ele como Diretor do IG é respon

sável por questões dessa natureza. Diz que há duas alternativas pos

síveis: enviar a carta ás instâncias superiores para que eles tomem uma

decisão, ou solicitar a Congregação que tomem as providências cabiveis.

Após discussão sobre o assunto, ficou a seguinte proposta do Prof. Ta-

A Congregação apoia a Comissão Eleitoral, lamenta o ocorrido, e

espera que fatos dessa natureza não se repitam no IG. Houve 03 absten

ções e todos os demais membros foram favoráveis. A aluna Selena, diz

que em reunião com os alunos do DPCT foi discutido que eles esperam que

a próxima consulta não seja tão conturbada e que sejam discutidos a ques

tão dos pesos pois os alunos não concordam com o critério hoje existente.

Prof. Iran coloca sua perplexidade diante do tumulto em relação a campa

nha e a falta de respeito que houve desde o início. Ele espera que daqui

em diante o espírito seja outro. Prof. Bernardino agradece aos membros

da Congregação. Diz que no encerramento da contagem dos votos ele tomou

a iniciativa de convidar o Prof. Iran para cumprimentar a Comissão e de

monstrar que nem ele nem Prof. Iran tomaram nenhuma posição de conturbar

a Comissão. Todos nós, professores, alunos e funcionários, devemos tra

balhar para reestruturar dentro do IG o clima de respeito. Agradece aos

que votaram nele e aos professores afastados, pelo apoio ao Programa de

le. Prof. Herrera agradece e encerra a reunião.

mas:

Instituto de Geociencias, 17 de maio de 1989
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